

# 広報写真で見る 蒲郡市の50年

5

昭和48年～52年

昭和49年

(蒲郡のできごと)

- 愛知県内視察のため、皇太子ご夫妻(今上天皇・皇后)が蒲郡を訪問
- 七夕集中豪雨で、市内でも大きな被害が発生

(国内外のできごと)

- 田中角栄内閣総辞職、三木武夫内閣へ
- 北の湖が、21歳2ヵ月で史上最年少横綱に

昭和48年



## 三河湾スカイライン開通

11月9日、三河湾スカイラインが全線開通し、知事の車を先頭に約80台の車が通り始めをしました。これで、柏原～国坂間17.7キロの自動車道が誕生しました。

(蒲郡のできごと)

- 郷土資料館(現博物館)にSL(D51)を展示
- 市民会館が完成

(国内外のできごと)

- オイルショックにより、トイレットペーパー、洗剤の買いだめが起こる
- 山口百恵、森昌子、桜田淳子がデビュー

昭和50年



## 新市民プールが三谷町にオープン

市民待望の新市民プールが三谷町にオープンしました。このプールには造波プール、流水プール、スライダープールなど、当時としては最新の施設にひと夏で9万5,000人が訪れました。

(蒲郡のできごと)

- 1月13日、蒲郡に大雪が降る(積雪6.5センチ)
- 西浦小で市内初めての光化学スモッグが発生する

(国内外のできごと)

- ベトナム戦争が終結
- 「およげ!たいやきくん」が大ヒット

昭和51年



## 形原町南新田・北新田地先の海岸を埋立

昭和48年から形原町南新田・北新田地先の海岸約14万6,000平方メートルを、住宅・道路用地を確保するために埋め立てました。現在では、北浜住宅地、太陽の家、国道247号ができています。

(蒲郡のできごと)

- 三ヶ根山ロープウェイが廃止
- 長野高校総体ヨット競技が蒲郡ヨットハーバーで開催される

(国内外のできごと)

- 政財界をゆるがすロッキード事件が表面化する
- 植村直己が北極圏の犬ぞり単独走破に成功

昭和52年



## 「春の蒲郡観光まつり」で「ミス蒲郡」選出

4月29日、「春の蒲郡観光まつり」のメインを飾る「ミス蒲郡」最終審査・発表会が開かれました。応募者の中から予備審査をパスした10人の美女が出演。ミス蒲郡には鈴木悦子さんが選ばれました。

(蒲郡のできごと)

- 小中学校で米飯給食が開始される
- 蒲郡市下水道浄化センターが完成

(国内外のできごと)

- ピンクレディーが子どもたちに大人気
- 巨人軍の王貞治選手が通算756号のホームランを打ち、世界記録を更新